

*Das Schönste was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht
derjenigen, die an ihn denken.*



Voller Liebe, Dankbarkeit und kostbaren Erinnerungen nehmen wir Abschied von dir, meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Grosspapi und Urgrosspapi, Schwiegervater und Bruder

Ernst Hofer-Völkle

7. Januar 1936 – 18. November 2022

Nach einem reich erfüllten Leben durfte er friedlich einschlafen. Seine berufliche Passion konnte er bis ins 85. Lebensjahr ausleben. Die äusserst erfolgreiche Sportkarriere als Vespa Zuverlässigkeitsfahrer führte ihn durch die ganze Schweiz bis nach Monza und auf den Nürburgring. Daneben genoss er das Zusammensein mit seiner Familie über alles und bereicherte sein Umfeld mit seinem einzigartigen Schalk und Humor.

In Liebe:

Verena Hofer-Völkle, Uetikon am See

Ernst und Monika Hofer-Reichmuth, Uetikon am See

Susanne und Markus Brunner-Hofer, Meilen

Maya Hofer und Adrian Steinmann mit Sophie, Männedorf

Rahel und Rajeev Hofer Chauhan mit Iniya und Ivy, Uetikon am See

Rosmarie Mäder-Hofer, Ostermundigen

Die Gedenkfeier ist am Mittwoch, 7. Dezember 2022, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Uetikon am See. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man: Chinderhuus Sunneschii, Harzerstrasse 14, 8704 Herrliberg; IBAN Nr. CH92 0070 0112 7001 7621 8, Vermerk: In Gedenken an Ernst Hofer-Völkle

Traueradresse:

V. Hofer, Altersheim Abendruh, Weissenrainstrasse 53, 8707 Uetikon am See